

## El PP teme que el equipo de gobierno deje que se vuelvan a perder las becas del transporte a la Universidad

12/06/2017



El edil del Partido Popular, Alberto García, ha recordado que un año más se **podrían perder las becas del transporte universitario puesto que todavía el equipo de gobierno de PSOE y Compromís** no ha convocado las del curso 2017. "El concejal de Hacienda, Amado Navalón, dijo hace un tiempo que la convocatoria era inminente pero pasa el tiempo y todo sigue igual". Esta situación ya se dio en el curso 2016, "cuando el equipo de gobierno también dejó que se perdiesen las becas del transporte a la Universidad, por una cantidad de 20.000 euros, alegando entonces que la

causa fue un error técnico".

Estas becas, que se conceden a los personas con pocos recursos, habían sido presupuestadas para este año por la misma cantidad, pero es necesaria la documentación de la Conselleria para sacar las bases, algo que, según García, el PP tenía previsto cada año, pero "ahora han pasado dos años y el equipo de gobierno vuelve a repetir el mismo error". Por ello, desde el PP piden se convoquen de forma urgente estas becas del transporte a la Universidad pues, de lo contrario, cuando salgan ya tendrían que convocar las del próximo curso.